

Grünes Licht für Mehrzweckhalle

Sacker erhält Zuschlag

Gottenheim (myl). Seit über 30 Jahren besteht in der Gemeinde der Wunsch, eine Mehrzweckhalle für Veranstaltungen zu bauen. Nach einem Architektenwettbewerb vergab nun der Gemeinderat den Auftrag an den dritten Preisträger.

Damit erhielt Architekt Detlef Sacker aus Freiburg den Zuschlag, die Halle nach seinem Entwurf als vielseitig nutzbare Veranstaltungsstätte zu errichten. Der Kostenrahmen beträgt rund 2,7 Millionen Euro. Sackers Projekt lag, so die Jury des Wettbewerbs, bei allen wirtschaftlichen Daten unter den Vorgaben.

„Unpräätentiose Haltung“

Doch hat die Gemeinderäte auch die Aussage der Preisrichter überzeugt, wonach „das Projekt vor allem durch seine unpräätentiose Haltung, seine Wirtschaftlichkeit und durch seine nahezu mangelfreie Funktion und Grundrissorganisation“ anspricht. Die drangvolle Enge während der Veranstaltungen in der Schulturnhalle wird in naher Zukunft also vergessen sein. Gottenheim erhält eine Mehrzweckhalle, die sowohl dem Schulsport, dem Trainingsbetrieb der Sportvereine als auch vielfältigen Veranstaltungen, Tagungen, Ausstellungen sowie der Nutzung durch Schulklassen und Kindergärten zur Verfügung steht und dafür einen modernen Rahmen bietet.